

Forums pour les joueurs

## Desespoir

Par demboss Posté le 15/12/2022 à 02h09

Bonjour je suis malien africain, je souffre de la dépendance au jeux en ligne et mon entourage ne me comprend pas , surtout ma famille que je fait t'en souffrir j'ai vraiment besoin d'aide

### 1 réponse

---

Soga22 - 21/12/2022 à 07h48

Bonjour Demboss,

Je lis ta souffrance qui me touche et me peine.

Il y a une chose positive c'est que tu sais que tu es dépend aux jeux.

Ton entourage ne comprend pas et c'est normal. Il est difficile de concevoir de dépenser tous son argent dans des jeux , dans du vent !

Dis comme ça d'ailleurs même pour moi , c'est difficile de le comprendre ! et pourtant j'ai passé des milliers d'€...

Tu peux trouver de l'aider ici en nous écrivant régulièrement ; tu peux aussi te rapprocher d'un centre d'addictologie.

Je sais que c'est difficile . Ici on dit souvent un pas après l'autre ; et un jour après l'autre.

Coruage ,

Au plaisir de te lire